

25 JUILLET AU 2 AOÛT



# Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

## LES JEUX DU QUÉBEC TROIS-RIVIÈRES 2025 : LES ATHLÈTES DU PREMIER BLOC SONT EN ROUTE, ET LEUR PORTE-DRAPEAU EST À BORD

Trois-Rivières, 25 juillet 2025

Ce vendredi 25 juillet, 98 athlètes de la délégation de l'Outaouais ont pris l'autobus au IGA Extra sur Gréber afin de se rendre à Trois-Rivières pour la Finale des Jeux du Québec. Cette première vague de jeunes sportifs participera au bloc 1 des compétitions, qui aura lieu du 26 au 29 juillet. Le groupe inclut Amy Roy, la porte-drapeau de la cérémonie d'ouverture.

### Les 9 disciplines d'ouverture

Durant le premier bloc, les athlètes de la région en affronteront d'autres de partout au Québec lors de compétitions d'athlétisme, de baseball masculin, de BMX, de natation artistique, de tir à l'arc, de triathlon, de vélo de montagne et de volleyball féminin et masculin.

### Notre porte-drapeau du premier bloc

Lors de la cérémonie d'ouverture, un athlète de chaque région est choisi pour défiler sur la scène en brandissant fièrement le drapeau de sa délégation. Ce jeune est sélectionné, entre autres, pour son caractère, son attitude et ses performances athlétiques remarquables avant le début des Jeux.

Amy Roy, athlète en athlétisme, aura l'honneur de représenter l'Outaouais lors de cette cérémonie. Détentrice de la meilleure performance au Québec à l'épreuve du marteau à ce jour et quatrième aux Championnats canadiens de 2024, Amy fait preuve de qualités athlétiques exceptionnelles et d'une éthique de travail exemplaire. Après des premiers Jeux plus difficiles en 2023, elle a su rebondir et se démarquer tant sur la scène québécoise que nationale. Ses performances et son attitude la distinguent.

### Citation

« C'est excitant de voir les Jeux prendre vie, cela représente l'aboutissement de plusieurs mois ou même d'années de travail acharné pour nos athlètes. Je suis particulièrement fier d'Amy Roy pour tous les efforts qu'elle investit dans sa discipline ».

- Charles-André Larocque, Chef de délégation de l'Outaouais

### À propos

La Finale des Jeux du Québec est une compétition provinciale multisport de haut niveau, dans laquelle des athlètes de douze à dix-sept ans portent les couleurs de leur région afin de s'affronter dans leur discipline respective. La délégation de l'Outaouais, contient 14 missionnaires bénévoles, 1 CDEE, 50 entraîneurs et accompagnateurs et 197 athlètes.

-30-

### Pour tout renseignement

Amélie Simard  
Agente de communication  
873-376-5271  
asimard@urlso.qc.ca